

Lernen mit Material vom Feinsten

(re) Das Tägerwiler High-Tech-Center ist um eine attraktive Mieterfirma reicher geworden. Am Samstag stellte Sabrina Reich, bekannt durch die in Konstanz domizillierte Firma «Software Support Reich», ihr neues «High-Tech-Schulungs-Center», der Öffentlichkeit vor. Damit soll das regionale Angebot an Computer-Kursen durch insbesondere individuelle Schulungsmöglichkeiten sowohl für Firmen als auch für private Anwender wirkungsvoll ergänzt werden.

Individuelle Beratung und Schulung ist die Devise von Sabrina Reich. Warum sollte man lernen, was später nie gebraucht wird? Die studierte Betriebswissenschaftlerin mit EDV-Ausbildung in Zürich und in den USA weiss, wovon sie spricht. In den vergangenen Jahren betreute sie vor allem Grossfirmen und schulte deren Mitarbeiter am Arbeitsplatz. Daneben erteilte sie Unterricht an der Fachhochschule Konstanz und an der Migros-Klubschule. Ihre Erfahrungen möchte sie nun in einem eigenen Schulungszentrum sinnvoll und Bedürfnisbezogen umsetzen und weitergeben und damit eine Marktlücke in der Region füllen.

Top Infrastruktur

Zwei modernst ausgestattete Semi-

narräume (einen davon als Multimedia-Zimmer konzipiert) mit Ethernet-Verkabelung und Novell Netzwerksoftware, Compaq Pentium 75 Mhz PC's und 17 Zoll Sony Trinitron Bildschirmen bieten auf 200 m² Grundfläche technisch optimale Voraussetzungen für eine zeitgemässe Schulung. Das grosse Softwareprogramm (Windows 3.1 und 3.11 und bald auch 95, MS Office, Novel Office, Lotus Office, Corel Draw, PageMaker, QuarkXPress, MS Money, Cobra Adress Plus, FileMakerPro und WinOffice) ist ein entscheidender Pluspunkt des Unternehmens.

Vielfältiges Angebot

Neben Grund- und Aufbaukursen während aller Tages- und Abendzeiten sollen themenbezogene Workshops und speziell zugeschnittene Firmenseminare, eventuell sogar Ferienlehrgänge, verwirklicht werden. Neu ist das Tandem-Konzept, das eine Schulung teils in den Räumen des Auftraggebers, teils in den eigenen Schulungsräumen vorsieht. Einzelunterricht, Kinder- und Seniorenkurse gehören ebenso dazu wie die Schulung von Informatikfachleuten, die Anpassung gängiger Software an die speziellen Bedürfnisse des jeweiligen Betriebs und – auf Wunsch – die spätere Betreuung und Beratung bei Problemen. Bei der Bewältigung des vielfältigen Schulungsangebots steht der initiativen Computerfachfrau ein bewährter Stamm freier Mitarbeiter aus verschiedensten Fachberei-



Individuelle Beratung ist Sabrina Reich (links) ein wichtiges Anliegen. (Bild: Eigenmann)

chen zur Verfügung. Wertvolle Unterstützung erfährt sie zudem durch die enge Zusammenarbeit mit der ebenfalls im High-Tech-Center domizilierten Firma «Computer's Brainware AG» (Cobra).

Synergetischer Nutzen

Jan Larsson, Geschäftsführer des High-Tech-Center Tägerwilen, ist über den Zuwachs erfreut. Er schätzt die Ge-

schäftsaussichten des neuen Unternehmens als sehr gut ein. Vom Leistungsangebot des «High-Tech-Schulungs-Center» werde nicht nur die Öffentlichkeit profitieren. Auch für die übrigen im High-Tech-Center domizilierten Firmen stelle das Angebot eine Bereicherung dar, die das bis anhin verfolgte Konzept der Nutzung von Synergien sinnvoll ergänze.